

Quali sono le trattenute salariali in Svizzera?

Stato: giugno 2026

Trattenuta	Lavoratore	Datore di lavoro	Particolarità
AVS/AI/IPG (Assicurazione per la vecchiaia e per i superstiti / Assicurazione per l'invalidità / Indennità di perdita di guadagno)	5,3 %	5,3 %	In totale 10,6 % del salario lordo – i contributi sono di norma a carico per metà del lavoratore e per metà del datore di lavoro.
AD (Assicurazione contro la disoccupazione)	0,55 % (fino a CHF 148'200)	0,55 % (fino a CHF 148'200)	In totale 1,1 % fino a CHF 148'200 (0,55 % ciascuno per lavoratore e datore di lavoro).
LPP (previdenza professionale / cassa pensioni)*	In base all'età e al salario	Almeno il 50 % dei contributi	Obbligo assicurativo solo a partire da un salario annuo minimo (soglia d'entrata) di CHF 22'680 (stato al 1.1.2026). I contributi sono calcolati sul salario coordinato (salario assicurato dopo la deduzione di coordinamento, pari a CHF 26'460.00, stato al 1.1.2026). Attenzione: le soglie LPP vengono adeguate regolarmente.
AINP (infortuni non professionali)**	Variabile (spesso ca. 0,5–2 % del salario assicurato)	Spesso interamente a carico del lavoratore; possibile una partecipazione del datore di lavoro	L'importo del premio dipende dal settore, dal rischio e dall'assicuratore.
AIP (infortuni professionali)	Nessuna trattenuta	100 %	Il premio è interamente a carico del datore di lavoro.
IGM (indennità giornaliera di malattia)	Spesso 0,5–1 %	Spesso una partecipazione	Non obbligatoria per legge, ma diffusa nella pratica presso molti datori di lavoro.
Imposta alla fonte***	Tariffa cantonale	–	Trattenuta diretta dal salario per le persone soggette all'imposta alla fonte; l'importo dipende dal domicilio, dal reddito, dallo stato civile e dalla religione.

Note

* LPP (previdenza professionale / cassa pensioni):

L'obbligo assicurativo per la previdenza per la vecchiaia inizia di norma solo dal 1° gennaio successivo al compimento dei 24 anni. Da quel momento vengono dedotti dal salario per la prima volta i contributi LPP, riducendo di conseguenza il salario netto.

** AINP (assicurazione contro gli infortuni non professionali):

L'assicurazione contro gli infortuni non professionali è obbligatoria quando un impiego presso lo stesso datore di lavoro comprende almeno otto ore alla settimana. In caso di grado d'occupazione inferiore, occorre verificare se l'assicurazione contro gli infortuni è inclusa nella cassa malati.

*** Imposta alla fonte:

Riguarda principalmente le persone senza permesso di domicilio C o senza tassazione ordinaria.